

AUS DEM RENCHTAL



Der Nachwuchs der Peterstaler Narrenzunft führte gestern beim Umzug im Heimatort die Gruppe an.

Fotos: Jutta Schmiederer

Hästräger trieben Schabernack

Jubiläumsumzug in Bad Peterstal: Volle Action fürs Publikum mit Konfetti, Musik und Narrendorf

Jubiläumsumzug in Bad Peterstal: tolles Wetter und gute Stimmung. Die Zuschauer bekamen attraktive Gruppen zu Gesicht, darunter auch einnige neue Hästräger.

VON JUTTA SCHMIEDERER

Bad Peterstal-Griesbach. Klein, aber fein, so zog der Fastnachtsumzug am Sonntag durch Bad Peterstal. Bei strahlendem Sonnenschein unterhielten etwa 25 Gruppen die Besucher, neben bekannten Gruppen waren in diesem Jahr auch neue Hästräger zu bewundern. Auch die Gruppen »Wildwechsel«, »Fass-Nacht« und »Schau-schau Pfau«, die schon am Preismaskenball am Samstagabend teilgenommen hatten, ließen sich beim Umzug bewundern.

Freundliche Teufel

Die Musik- und Milizkapelle Bad Peterstal und die Stadtkapelle Oppenau führten den närrischen Lindwurm durch den Ort an, die Guggenmusik Los Krawallos aus Bad Griesbach sorgte in der Mitte für Stimmung. Zum 111-jährigen Bestehen der Fasnet in Bad Peterstal und zum 66-jährigen Bestehen der Peterstaler Hexen nahmen zahlreiche Teufel und Hexen von auswärts teil. So waren beispielsweise die freundlich aussehenden Höllwäldteufel Lautenbach mit von der Partie und bildeten einen schönen Kontrast zu den Hobbarrern Deifel aus Saverne mit



ihren schaurig-schönen Fratzen oder den Hornwaldgeistern Sexau.

Neu im Zug waren die »Plauelbach Ille« aus Odelshofen. Die Beteiligung der Renchtäler Heiberwieble aus Oppenau dagegen hat schon Tradition. Die Narrenzunft Rommelsbach präsentierte ihre Figuren »Gall-Hans« und »Schmalzkachel«, während die Narren-

zunft Köngen »Waldhutzele« und »Sauglockbaur« mitbrachte.

Gefährlich wurde es vor allem für hübsche weibliche Zuschauer, als die Maskengruppen der Narrenzunft Bad Peterstal mit ihren Wagen anrückten. Bei den Quellegeistern drohte ein Konfettibad, im Karussell der Hagekätherle wurden die Papierschnipsel wieder porentief rein heraus

geschleudert. Zu guter Letzt zogen die Ilwedritsche ihre Opfer durch die Weihnachtsbaumkanone und verpackten sie so im Netz. Der Jubiläumsverein Peterstaler Hexen zeigte sich da fast harmlos. Sie fuhren auf ihrem Wagen den zumfestigen Nachwuchs spazieren.

Einige Zuschauer mussten durch die Weihnachtsbaumkanone der Ilwedritsche (oben), »Gall-Hans« und »Schmalzkachel« präsentierte die Narrenzunft Rommelsbach.

Mit Gardetänzen von Kinder-, Jugend- und Zunftballett sowie musikalischer Unterhaltung bot die Narrenzunft Bad Peterstal den Umzugsteilnehmern und Besuchern im Narrendorf und in der Sporthalle die Möglichkeit, den Tag gemeinsam ausklingen zu lassen.

»Fass-Nacht« gewann Kostümwettbewerb

Beim Peterstaler Preismaskenball war Originalität gefragt / Teilnehmer zeigten eine große Show

Bad Peterstal-Griesbach (Juf). Anmutige Schönheiten, Fässer auf zwei Beinen, tierische Gestalten und tanzende Pilze: der Preismaskenball im Kulturhaus Bad Peterstal am Samstag wurde von seltsamen und interessanten Kreaturen besucht.

Für Showtänze auf der Bühne sorgten nicht nur das mittlere Ballett und das Zunftballett der Narrenzunft. Auch aus den Reihen der Teilnehmer gab es Showacts, die für viel Begeisterung sorgten. In drei Kategorien, je nach Anzahl der Personen, präsentierten sich die fantasievoll kostümierten Gruppen zu passender Musik, die der DJ beisteuerte. Danach hatte das Publikum die schwere Aufgabe, aus jeder Kategorie das beste und originellste Kostüm auszuwählen. »Ein schwieriges Unterfangen, bei so vielen schönen Masken«

stellte auch Narrenzunft-Pbpräsident Klemens Serrer fest.

Gewonnen haben in der Kategorie A (ein bis zwei Personen) die »Miezkatzen«. In der

Kategorie B (drei bis fünf Personen) waren die »Glückspilze« erfolgreich. Sieger bei den großen Gruppen ab sechs Personen wurde »Fass-Nacht«. Diese

Gruppe hatte sich in wandelnde Weinfässer verwandelt, wobei der Inhalt treffend und zur Person passend angegeben wurde.



Miezkatzen, Fass-Nacht, Glückspilze – das waren die Gewinner beim Preismaskenball im Kulturhaus Bad Peterstal.

Foto: Jutta Schmiederer